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Ao Excelentíssimo Senhor José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer ao Poder Executivo Municipal que seja realizada a revitalização de todas as

faixas de pedestres localizadas em ruas e avenidas do município de Pau dos Ferros.

A Vereadora abaixo-assinada, no uso de atribuições legais e regimentais,

submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja discutida e submetida ao esclarecido

Plenário, a seguinte lndicação: Requer à Chefe do Poder Executivo, Sra. Mariana Almeida

Nascimento, que seja realizada a revitalização de todas as faixas de pedestres localizadas em

ruas e avenidas do município de Pau dos Ferros.

JUSTIFICAT!VA

A presente matéria surge do diálogo deste mandato com as pessoas, na cidade,

onde se evidencia, em caráter emergencial, a necessária realização de manutenção dos

equipamentos públicos, principalmente no que diz respeito à segurança no trânsito.

As faixas de pedestres postas em nossa cidade, inclusive as que foram pintadas

recentemente, já necessitam de uma revitalização, como forma de garantir maior segurança

aos pedestres e melhorar a sinalização aos condutores.

lmportante frisar que com a ação do tempo, algumas delas já deíxaram até de

existir, como é o caso da que fica localizada em frente à Escola EstadualJosé Guedes do Rêgo e

de muitas outras. A faixa situada em frente à Escola Municipal São Benedito clama por

avivamento. Está tão imperceptível. E, se for observada a chegas e saída dos e das estudantes

nas escolas, haveremos de entender, também, que há escolas que demandam demais a criação

de faixas de pedestres, a exemplo a Escola EstadualTarcísio Maia.



Estado do Rio Grande do Norte
Município de Pau dos Ferros

Câmara Municipal de Pau dos Ferros
Palácio Ver. Francisco Lopes Torquato

?4*r*,* *
ALDACEIA

VEREADORA

É evidente, também, a necessídade de um trabalho contínuo de orientação no

trânsito. A formação de cidadãos/ãs embasada numa perspectiva de educação marcada pela

proteção e defesa dos direitos. A educação no trânsito está diretamente ligada a um processo

contínuo de construção de conceitos e valores. Trata-se de deslocar o centro dos debates dos

direitos dos sujeitos para os sujeitos de direitos, onde seja reconhecida a demanda educativa

que vise a formar personalidades autônomas, intelectual e afetivamente, sujeitos de direitos e

deveres, capazes de escolher e tomar decisões e, mais ainda, serem responsáveis e prontos

para exigirem que, não apenas os seus direitos, mas também os direitos dos outros sejam

reconhecidos, respeitados e cumpridos.

Nesse sentido, essa matéria chega a este Plenário como um apelo para que a gestão

pública municipal possa acatar e garantir viabilidade prática ao objeto solicitado, beneficiando

a população, os condutores, o trânsíto de uma forma geral, pelo cuidado com a vida das

pessoas.

Pelo exposto e, na expectativa de poder contar com o entendimento e apoio

dos nobres pares, submeto essa indicação à apreciação do esclarecido Plenário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 04 de dezembro de 2023.

Josefa Oliveira
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